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COMUNE DI CESENA 
 

ASSESSORATO AI QUARTIERI 
 

QUARTIERE n. 5 - "OLTRESAVIO" 
 
 

VERBALE N. 03 - ANNO 2022 
 
 
 

Il giorno 09.03.2022, alle ore 20,30, si è riunito in Piazza Magnani, a 
seguito di avviso scritto inviato in tempo utile ai consiglieri, in seconda 
convocazione il 

 
CONSIGLIO DI QUARTIERE 

 

Presiede e verbalizza ROSSI GIANFRANCO – presidente di Quartiere 

Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.: 

Presenti Cognome e nome dei consiglieri Presenti Cognome e nome dei consiglieri 

P BALZANI MILENA P GIOVANNINI ALEX 

P BEDEI CHIARA P MIRCO MONTI 

AG CECCARELLI LORENZO P ROSSI GIANFRANCO 

P D’URSO PAOLA P SANTI VLADIMIRO 

P EVANGELISTI FRANCESCA P SCARPELLINI VALTER 

AG EVANGELISTI MATTEO P ZANOTTI SILVIA 

AG GINI SIMONETTA // // 
P (presente); A (assente); AG (assente giustificato) 

 
 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 10 consiglieri dei 13 
assegnati al Consiglio, il Presidente dichiara aperta la seduta. 
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ORDINE DEL GIORNO: 

PGN. 30219 del 02.03.2022 

01) Approvazione del Consiglio del 09.02.2022. 
02) Presentazione del progetto "Momo" di Riccardo Pieri. 
03) Presentazione del progetto "Formazione a fare impresa" di Gabriele Fabbri". 
04) Documento sullo stato e sui problemi del Quartiere anno 2021 - presentazione e votazione 
come da Regolamento art.36, comma e. 
05) Aggiornamento sul Collegio dei Presidenti del 7 marzo. 
06) Commissioni del Quartiere: rendiconto e attività. 
07) Riapertura del Punto di Lettura "Con.Te.Sto Oltresavio". 
08) “Avanti c’è spazio - aggiornamento. 
09) Varie ed eventuali. 

 

01) Approvazione verbale Consiglio precedente. 

Il CdQ approva a voti unanimi il verbale del 09.02.2022, inviato per tempo ai Consiglieri. 

 

02) Presentazione del progetto "Momo" di Riccardo Pieri. 
Presentazione del progetto da parte di Riccardo Pieri con intervento di Milena Balzani 

(coinvolgere l’Università). 

“Le persone hanno bisogno di raccontarsi e se ascoltate interagiscono (l’ascolto mette in moto le 

persone”); formazione (disponibilità R. Pieri) per saper ascoltare e mettere al centro la persona. 

Servono una stanza (anche piccola con una sala d’attesa), volontari disponibili (da 5 a 8), 

inizialmente un giorno alla settimana (due ore per partire). Importante la promozione e 

l’informazione; prevedere coinvolgimento dell’Università. Il punto critico sarà “agganciare le 

persone”. 

Il CdQ, ringraziando per la condivisione e la qualità della proposta, a voti unanimi delibera di 

procedere con gli aspetti amministrativi per la concessione gratuita dello spazio di Via Pistoia, 

nella saletta della scuola di musica. 

**Il Progetto è l’Allegato 1 al presente verbale. 
 

03) Presentazione del progetto "Formazione a fare impresa" di Gabriele Fabbri". 
Richiesta utilizzo gratuito della Sala Di Piazza Magnani per un corso di formazione 

sull’imprenditorialità sostenuto da fondi UE, iniziativa proposta F.G. Il programma prevede che i 

giovani (19-29 anni non occupati) possano partecipare al corso in maniera gratuita, per supportare 

e accompagnare i soggetti più vulnerabili sul mercato di lavoro nella fase di avvio e 

consolidamento dell’impresa, e per migliorare l’accesso al credito mediante la creazione e la 

promozione di appositi strumenti. (4/16 alunni per corso – durata quaranta ore). 

Il CdQ, ringraziando per la condivisione e la qualità della proposta, a voti unanimi delibera di 

procedere con gli aspetti amministrativi per la concessione gratuita dello spazio di Piazza Magnani. 

**Il Progetto è l’Allegato 2 al presente verbale. 
 

04) Documento sullo stato e sui problemi del Quartiere anno 2021 - presentazione e votazione 
come da Regolamento art.36, comma e. 
**Il documento è l’Allegato 3 al presente verbale. 

Il CdQ a voti unanimi esprime parere favorevole. 

Invito del Presidente alle Commissioni di riunirsi per preparare eventuali osservazioni o 

aggiornamenti al Patto di Quartiere, come previsto dall’art. 10 “Una volta all’anno vengono 
organizzati incontri Giunta-Quartieri al fine di verificare lo stato di avanzamento delle azioni e degli 
interventi e valutare eventuali modifiche a tempistiche e priorità. Una volta all’anno, nel mese di 
maggio, vengono aggiornati i Patti di Quartiere”. 
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Intervento di Mirco Monti per sollecitare un controllo su chi ritira i rifiuti (Coop. Il Mandorlo) che 

durante il trasporto su camioncini non coperti si disperdono. Tenere in memoria per incontro con 

l’Ass. F. Lucchi. Interventi di altri Consiglieri su questo problema, con segnalazioni di altri punti 

critici in merito agli abbandoni e alla pulizia (abbandoni lungo i fossi a fianco delle strade; aree 

intorno alle scuole con segnalazioni dei genitori per abbandoni lattine, bottiglie, mascherine, carta. 

Segnalazione di Vladimiro Santi per problematica pulizia al vecchio ingresso Ippodromo, e per 

cicche di sigarette fuori dai locali pubblici. 

Intervento di un cittadino che sollecita interventi con riferimento anche ai finanziamenti in 

arrivo ai Comuni. 

 

05) Aggiornamento sul Collegio dei Presidenti del 7 marzo. 
a) presentato dall’Assessore Francesca Lucchi il progetto “Installazione e gestione di colonnine 

elettriche di ricarica di autoveicoli elettrici o ibridi in attuazione della legge n. 120 del 

11.09.2020”. Abbiamo chiesto all’Assessore l’invio del materiale in forma elettronica per inserirlo 

nei nostri canali informativi. E’ stato fatto un bando per gli operatori economici, cui hanno 

partecipato HERA COM, E.CO ENERGIA, BE CHARGING SRL; ENEL X, THEF CHARGING SRL. 

Zone individuate dagli operatori nel nostro Quartiere: 

PIAZZALE AMBROSINI (quattro postazioni); VIA AMBROSINI (due postazioni), PIAZZA MAGNANI 

(due postazioni), PIAZZALE FAMILA TORRE DEL MORO (due postazioni), VIA BELLETTI. 

b) raccolte prodotti e alimenti dei Quartieri. 

Data 9 aprile 2022 (parere favorevole il cdq 09.02.2022) prodotti pulizia della casa e igiene 

personale. I prodotti rimarranno alle Caritas e San Vincenzo del territorio. Lunedì 14 marzo 

“tavolo della solidarietà” in Comune, con definizione degli aspetti organizzativi. 

E’ necessario coinvolgere le cinque Caritas e San Vincenzo Oltresavio ed individuare in base ai 

volontari i supermercati da prendere in carico. Organizzare anche la gestione della consegna ai 

punti di distribuzione (tutto in Piazza Magnani e domenica e lunedì divisione con i referenti). 

Gestione dei punti raccolta. Fare riferimento alla tabella supermercati anni precedenti. 

 

06) Commissioni del Quartiere: rendiconto e attività. 
06.01) Comm. COMUNICAZIONE, INNOVAZIONE TECNOLOGICA, DIVARIO DIGITALE 
Sintesi degli interventi di Alex Giovannini e Chiara Bedei. 
a) TABELLE - Lettera inviata al Vicesindaco e all’Ufficio Partecipazione per le “piccole 

manutenzioni” presentate dal Quartiere Oltresavio al Collegio del 07.03.2022: 

“Con riferimento alle "piccole manutenzioni" da presentare al Collegio dei Presidenti di lunedì 7 
marzo 2002, il Quartiere Oltresavio presenta la: 
- richiesta di bacheche, per fornire informazioni ai residenti (soprattutto per chi non utilizza 
sistemi informatici o social) per le comunicazioni del Quartiere, e per la promozione delle attività 
ed iniziative (a tale proposito abbiamo chiesto informazioni all'Ufficio Partecipazione 
sull'applicazione del bollo). 
La Commissione del Quartiere "Comunicazione, Innovazione Tecnologica e Divario digitale", 
dopo verifiche ed analisi del territorio, insieme alla Commissione LLPP, ha predisposto il 
seguente elenco (con documentazione fotografica) che contiene anche le richieste fatte 
precedentemente: 
- 01 Diegaro: Via Canapino tra la ex Scuola e il Piazzale della Chiesa; 
- 02 Diegaro: Via Ceriana zona edificio postale; 
- 03) Settecrociari: a fianco delle affissioni presenti; 
- 04) Tipano: zona Chiesa - Bar; 
- 05) Borgo Paglia: parcheggio nuova rotonda; 
-06) San Mauro - Via San Mauro zona Chiesa, vicino alla fermata ATR; 
- 07) Torre del Moro: su Via Cattaneo come da foto; 
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- 08) Viale Gramsci - zona Hobby Terza Età; 
- 09) nuova ciclopedonale fiume Savio - panchina sosta innesto Via Panaro; 
- 10) parco per Fabio - ingresso lato CONAD vicino alla tabella presente di percorso ginnico. 
Si rimane a completa disposizione degli Uffici interessati per un incontro di chiarimento e per 
fornire ulteriori informazioni. 
b) Eventuali bolli sulle affissioni. 

Si rimane in attesa della risposta del Servizio partecipazione alla mail del 23.01.2022 con il 

seguente testo: 

“Nell'ultimo Consiglio del 14 gennaio scorso, è stata avanzata la richiesta se è necessario mettere il 
timbro dell'Ufficio Affissioni per locandine o manifesti da appendere nelle bacheche e vetrine del 
quartiere, ma soprattutto negli spazi privati a promozione di iniziative. Questo anche in prospettiva 
di installazione di nuove bacheche del quartiere, che verranno richieste in sede di collegio dei 
presidenti come "piccoli interventi". Di seguito il verbale del Consiglio del 14.01.2022”. 
c) Coworking pubblico. 

Prima presentazione del progetto discusso in Commissione del 24.02.2022. Interventi dei 

consiglieri (Milena Balzani - agenda digitale; necessità di spazi adeguati) per richiesta chiarimenti. 

d) Incontro con G. Fini e Lia Montalti. 

Da programmare. 

 

06.02) Comm. SOCIALE E SANITÀ, INTEGRAZIONE E INCLUSIONE, CULTURA, SICUREZZA, ORTI. 
Sintesi intervento di Paola D’Urso. 
a) - Sintesi della Commissione con l’Assessore C. Labruzzo e le Caritas e S.Vincenzo Oltresavio di 

mercoledì 23 febbraio preceduta da una commissione in differita del 15.02.2022. 

Da parte dei volontari presenti viene ribadita: 

- la difficolta a contattare gli Assistenti sociali di riferimento e la necessità di avere i contatti 

aggiornati, allentati negli anni della pandemia; 

- necessità di un protocollo definito e di un canale privilegiato in caso di emergenza; 

- l’urgenza di avere risposte alle richieste per sentirsi supportati in questo compito difficile di 

confronto con chi ha più bisogno; 

- organizzare la rete di informazioni per realizzare un confronto che crei occasioni al di là della 

borsa della spesa (integrazione culturale). 

Risposte dell’Assessore C. Labruzzo in Commissione: 

- Ringraziamento per l’attività svolta dai volontari che sono “il volto delle Caritas e San Vincenzo” e 

scuse per le problematiche presentate; 

- verranno fatte nove assunzioni per potenziare il servizio. 

- utilizzo della rete ARES; rimuovere le problematiche segnalate. 

- Informazioni sugli interventi all’Oltresavio: 334 minori con disagio sociale e tutela 

maltrattamenti; 96 adulti seguiti; 354 anziani con cui è stata attivata una situazione di servizio; 71 

disabili adulti over 18. 

- Casa: problematica con nuclei familiari con minori da supportare per lo sfratto in corso; sfratti 

conosciuti 44. La priorità del Servizio in questi momenti è aiutare chi è sottoposto allo sfratto 

esecutivo. (**) 

- Chiarimenti sulla Fondazione per l’affitto, che gestisce 150 appartamenti; le case popolari hanno 

bisogno di manutenzioni. 

Viene Consegnata alle Caritas e al Quartiere una tabella con i servizi e i referenti (nominativi, orari 

e giorni, e numeri di telefono aggiornati al 25.01.2022 di: 

- SERVIZIO MINORI E FAMIGLIE; 

- SERVIZIO ADULTI/MARGINALITA’ 

- SERVIZIO ALLA PERSONA CON DISABILITA’ 

- SERVIZIO ANZIANI. 
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I Contatti dei Servizi Sociali sono consultabili anche nel sito dell’Amministrazione 

Viene consegnata anche la “mappa solidale” con tutti i servizi dedicati alle persone più fragili nel 

Comune di Cesena, che verrà inserita nei nostri canali informatici. L’Assessore comunica che la 

mappa viene automaticamente aggiornata e implementata. 

(**) Sul tema casa affitto intervengono Milena Balzani (il Comune potrebbe farsi da intermediario 

con i proprietari, ampliando così l’offerta di appartamenti) e Valter Scarpellini. 

 

b) - Mercatino del riuso: Milena Balzani comunica che ha contattato il GAS MALATESTA (Gruppo 

di acquisto Solidale) che è disponibile a collaborare per l’organizzazione del mercatino nel mese di 

Maggio all’aperto. Attività da realizzare. 

 

c) - Incontro con assessori Ferrini, Castorri e comandante P.M. Piselli di giovedì 24 marzo, ore 

20,30 in Piazza Magnani, per le problematiche condominio Azalea e dintorni. 

Il Presidente ha chiesto all’Amministratore di anticipare le richieste del Condominio, per 

trasmetterle agli Assessori e al Comandante PM, in modo da avere risposte e tempistiche. 

Intervento di Vladimiro Santi (struttura del Condominio e posizione due Bar difficile da riportare 

alla normalità. Diventa importante il coinvolgimento dei gestori). Milena Balzani (intervenire nel 

confronto dei gestori; un presidio delle FFOO almeno per un periodo). Silvia Zanotti (importante la 

collaborazione con gli esercenti per arrivare ad un risultato positivo, ma anche il presidio del 

territorio per disincentivare i comportamenti scorretti). 

All’incontro del 24 marzo sono invitati i Consiglieri di Quartiere. 

 

06.03) Comm.ne SCUOLA, PIEDIBUS, GIOVANI. 
Sintesi intervento di Silvia Zanotti. 

a) - il nuovo Dirigente della Scuola Secondaria di 1° Grado si è reso disponibile ad un incontro 

giovedì 10 marzo; aggiornamenti al prossimo CdQ. In particolare sembra andare avanti il progetto 

del “Basket in carrozzina” condiviso con il quartiere dal dirigente precedente del plesso, rivolto ai 

ragazzi anche con disabilità motoria. 

All’incontro sarà presente un insegnante di educazione fisica e allenatrice di basket in 

carrozzina. Aggiornamenti al prossimo CdQ. 

 

06.04) Comm.ne AMBIENTE, EDUCAZIONE AMBIENTALE, SPORT. 
Assenti giustificati Lorenzo e Simonetta. Aggiornamenti rimandati al prossimo CdQ. 

 

06.05) Comm. LLPP, PUG, PUMS, PEBA. 
Sintesi intervento di Valter Scarpellini 

a) Illustrati gli aggiornamenti dei LLPP dopo l’incontro con l’Assessore Castorri e cinque gruppi di 

cittadini. 

01) Via Moschina 

Vicesindaco: il ponte verrà ricostruito in maniera completa a carico dell’Amministrazione 

comunale. Tempi per la progettazione, le risorse e l’assegnazione (anno 2023). Era presente il 

Consigliere Matteo Evangelisti come referente della via. Rimane in sospeso la richiesta, con 

raccolta firme, di passaggio da strada consorziale a strada comunale, fino al completamento 

dell’opera. 

02) Pista pattinaggio (giardino Vincenzo Muccioli). 

Discussione e confronto con la proposta presentata dai cittadini. La pista verrà ridotta, tolte le 

recinzioni, per riorganizzare l’area e i giochi presenti. Ci sarà una verifica sul progetto dei cittadini 

(pianta al centro dell’area) legata alla possibilità di irrigazione. Impegno del vicesindaco ad arrivare 

ad una soluzione che bilanci gli interessi di tutti. 
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03) Aie. 

- regimazione idraulica: presentazione del progetto per evitare allagamenti. Progetto esecutivo. 

- dosso per rallentare la velocità. Il V.Sindaco il 18.03.2022 organizzerà una conferenza dei servizi 

come ultimo tentativo per il posizionamento del dosso richiesto. Poi darà una risposta al quartiere 

ed ai cittadini. 

04) dosso e incrocio sopraelevato a Tipano 

Il V.Sindaco organizzerà una conferenza dei servizi come ultimo tentativo per il posizionamento del 

dosso richiesto. Poi darà una risposta al quartiere ed ai cittadini. 

05) struttura per allenamento di strada al PPF. 

Impegno ad arrivare al risultato che incontri la richiesta presentata, razionalizzando le risorse, 

intervenendo sulla ditta fornitrice e sui moduli. 

 

b) Interventi andati a completamento: 

- Amianto area Colombarda: realizzato intervento di rimozione amianto. 

- Parcheggio a Torre del Moro: iter concluso, parcheggio privato ad uso pubblico aperto. 

- Via Settecrociari (zona Monticino) lavori in esecuzione per mettere in sicurezza l’attraversamento 

nella zona fermata autobus scolastico (due attraversamenti pedonali protetti). Stesso intervento 

nella zona di Settecrociari. 

 

c) Situazioni all’attenzione: 

- via Giardino. Inviata mail all’Ufficio Segnaletica il 07.03.2022: “come anticipato dal Referente 
della Comm.ne LLPP Oltresavio Valter Scarpellini, siamo a chiedere la sostituzione del cartello 
“DIVIETO DI ACCESSO” su Via Giardino, lato Via Romea.”. 
- via Mami. Inviata mail all’Ufficio Strade il 07.03.2022: “a seguito dei lavori di urbanizzazione 
nell'area di Via Mami, che impongono l'accesso solo da Via Ancona, come da impegno  assunto dal 
Vicesindaco (vista la valenza sociale/ricreativa del centro di aggregazione  del Cantiere), si chiede 
di mantenere una puntuale manutenzione della Via Mami, a partire da Via Ancona. La Giunta 
precedente aveva assunto lo stesso impegno per il tratto (ora interessato dai lavori) da Via Savio al 
Cantiere”. 

 
d) argomenti prossima Commissione LLPP: 

01) intervento di messa in sicurezza presso istituto scolastico G. Garibaldi. Presentazione di Valter 

Scarpellini e Vladimiro Santi che hanno fatto un primo intervento con la Preside. 

02) Via Brenzaglia. 

03) Via Nuova (da Via Fogazzaro a Via Romea; pericolo svolta a sinistra da Via Romea. Velocità 

elevata e carreggiata molto ridotta). 

 

7) Biblioteca. 

Presidente. 

Apre lunedì 14 marzo il “Punto di lettura – Con.Te.Sto Oltresavio, con il rinnovo del patto di 

collaborazione. Le relazioni saranno con la Biblioteca Malatestiana, che rimane punto di 

riferimento cittadino. Aperti i canali di comunicazione sul sito web del Quartiere e su Facebook ed 

Instagram. L’impegno primario sarà dare informazione e riallacciare i rapporti con i lettori, le 

Scuole, le Associazioni, il Gruppo di lettura. 

Iniziative di “Con.te.sto” programmate nel Quartiere; 
- Iniziativa letture ad alta voce e LIS di oggi pomeriggio. 

- continuano le attività all’interno della Scuola Media di Villarco: “E vissero tutti” progetto di 

“Alchemico 3” laboratorio “Sirenetta”, per parlare della diversità come ricchezza e per riscrivere 
insieme la “nostra Sirenetta”, per la classe 2F della scuola. 
Buon risultato di “serenate letterarie” realizzato da Barbablù. 
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INIZIATIVE CONTESTO mese di GIUGNO realizzate da “Liberamente”: 
- domenica 12 giugno al Parco per Fabio “La libreria di Walt”; sabato 25 giugno in area verde da 

individuare “Peter Pan”. 

 

8) “Avanti c’è spazio - La casa del Quartiere a Diegaro”. 

Incontro in Comune di lunedì 7 marzo con Amm.ne Comunale e Dirigente (presenti Gianfranco e 

Valter), dopo gli incontri del tavolo di lavoro e del tavolo con l’Assessore C. Mazzoni cui erano 
presenti Gianfranco, Milena, Valter, Comitato Diegaro, “Due Senza”. Assente Auser. 
Puntualizzazione del tavolo che Avanti c’è spazio per come si è impostato e realizzato per Diegaro 

non ha portato il risultato atteso. Dopo questa fase di chiusura del bando regionale, si apre un 

altro confronto con l’Amministrazione di come la comunità possa intervenire per recuperare al 

territorio la ex scuola di Diegaro. E’ stato risposto che in linea di massima “la comunità si appropria 

dello spazio e deve partecipare alla gestione dello stesso. Non ripetibile l’hub di Borello, e non 

potrà esserci un “decentramento” dei servizi come richiesto nel progetto “la casa del quartiere a 

Diegaro”. Il Comune mette lo spazio ristrutturato ed agibile con eventuali “forme di 
sostentamento” per aiutare nella partenza. Intervento di Auser che puntualizza che “per attivare 

Auser c’è bisogno di una richiesta e di una presenza del territorio”. Abbiamo comunicato che fino a 

che non sarà chiara e definita la progettualità sull’area, il tavolo non intravede la possibilità di 

utilizzare l’area esterna per le attività di promozione e di aggregazione durante l’estate. Per questo 

si è richiesto, anche nell’incontro di lunedì in Comune, di aprire con la comunità ed il Quartiere un 

confronto di riflessione che porti ad una programmazione da parte dell’Amministrazione che 

venga condivisa con cittadini, comitato, associazioni. 

Milena Balzani durante l’incontro con l’Assessore Mazzoni, è stata data l’informazione che la 

nuova progettazione potrebbe riguardare il Servizio Partecipazione. 

 

9) Varie ed eventuali 

- Prossimo cdq: “Patto di Quartiere” incontro con Giunta: verifiche di quello non fatto, 

monitoraggio, adeguamenti. Sollecito alle Commissioni. 

- Intitolazione rotonda richiesta: istruire per il prossimo CdQ. 

- Aperture del sabato ai cittadini, a partire da sabato 7 maggio (condivisa a voti unanimi). 

- Problematica marciapiede sconnesso Via Savio presentata da Mirco Monti, con 

documentazione fotografica. Sarà inserita enll’odg della Commissione LLPP. 
 

Varie dal CdQ precedente: 

a) Problematiche in Via Riccione. 

Vanno sollecitati gli uffici comunali competenti per un intervento con la Società Corse al Trotto. 

b) Via Moschina: problema acustico causato da un’azienda agricola che utilizza metodo 

dissuasione volatili con altoparlante a volume altissimo, tutto il giorno. I cittadini avrebbero 

informato ARPA che ha rinviato per competenza al Comune di Cesena, Ufficio Acustica, e sarebbe 

stata informata l’Assessora Lucchi. Si chiede un supporto al quartiere, per un’attivazione dei 

controlli prima di maggio/giugno. Tenere in memoria per incontro con Assessora F. Lucchi. 

c) Mirco Monti: richiesta di una rappresentante della Scuola Materna Ippodromo per un 

contributo da parte del quartiere per acquisto di libri fascia 3/5 anni. In attesa della richiesta con 

progetto della scuola, per poi incontrare la Dirigente Scuola. 

d) petizione cittadini Torre del Moro (rumore e vibrazioni). 
I cittadini si sono rivolti ad ARPAE e rimangono in attesa di risposta. Programmare un incontro con 

l’Ass. Ferrini per la circolazione sulla Via S. Cristoforo che va dalla Via Longo verso la Via Emilia, 

dove c’è il divieto di accesso per mezzi pesanti, escluso carico e scarico. In questo tratto prima 

della borgata, è insediata l’Azienda di autotrasporti Celli; i camion che escono da questa attività 

non devono andare a destra in direzione Via Emilia, ma devono andare a sinistra in direzione Via 
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Longo. E’ un sollecito all’Azienda che può fare l’Autorità competente; verranno interessati 

l’Assessore Ferrini e la PM per il confronto con l’Azienda e per attivare i controlli sul rispetto del 

divieto. 

e) Macchia d’olio nel Fiume Savio (Ponte Nuovo). 

Notato e segnalato da Santi Vladimiro nell’innesto di un raccordo fognario che sfocia nel fiume 

all’altezza di via 9 febbraio (parcheggio multipiano); dalla passerella pedonale si nota nell’acqua 

una fluorescenza. Informata ARPA e Uffici comunali per indagine e interventi.  

 
Definiti i prossimi incontri del consiglio di quartiere: 

- 13 aprile e 4 maggio 2022 in presenza. 

 

Il Consiglio chiude alle 23,18 

 

 

ALLEGATO 1) Progetto “MOMO” di Riccardo Pieri (3 pag.) 

ALLEGATO 2) Progetto "Formazione a fare impresa" di Gabriele Fabbri". 
ALLEGATO 3) Documento sullo stato e sui problemi del Quartiere anno 2021. 
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ALLEGATO 1) Progetto “MOMO” di Riccardo Pieri 
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ALLEGATO 2) Progetto "Formazione a fare impresa" di Gabriele Fabbri". 
 

INIZIATIVA A FAVORE DELL’ OCCUPAZIONE GIOVANILE 
FONDO SOCIALE EUROPEO 
INVESTIAMO NEL TUO FUTURO 

 
Il Programma, prevede che i giovani possano partecipare al corso in maniera 
completamente gratuita. Il corso infatti, rientra tra quelli che fruiscono dei fondi strutturali e 
di investimento europei, volti ad una politica di coesione sociale all’ interno degli stati 
membri. 

 
La Raccomandazione invita gli Stati membri a mettere a punto un sistema di offerta 
tempestiva di studio o lavoro per i giovani, con l’obiettivo di prevenire il rischio di 
disoccupazione di lunga durata. Essa rappresenta un'innovazione importante nelle 
politiche europee rivolte a questo target, poiché sancisce un principio di sostegno ai 
giovani fondato su politiche attive, di istruzione, di formazione e di inserimento nel mondo 
del lavoro, finalizzate a prevenire l’esclusione e la marginalizzazione sociale 

 
La strategia Europa 2020 riconosce nell’imprenditorialità e nel lavoro autonomo due 
strumenti fondamentali per conseguire una crescita intelligente, sostenibile e inclusiva. In 
questo quadro, le iniziative nell’ambito di questo corso contribuiscono a creare nuovi posti 
di lavoro e nuove competenze per favorire una partecipazione attiva dei giovani nella 
società e nell’economia. 
La Commissione Europea, con il Piano d’azione imprenditorialità 2020 “Rilanciare lo spirito 
imprenditoriale in Europa”, disegna la strategia dell’Unione Europea per supportare 
l’imprenditorialità con azioni per accompagnare i soggetti più vulnerabili sul mercato del 
lavoro nelle fasi di avvio e consolidamento di impresa, e per migliorare l’accesso al credito 
mediante la creazione e la promozione di appositi strumenti di finanza dedicata e fruibile a 
tassi calmierati. 

 
Per poter essere accreditato e poter fornire questa tipologia di corsi, uno degli elementi di 
valutazione è la disponibilità di una sala, capace di poter ospitare un numero min. di 4 
(quattro) persone fino ad un massimo di 12 (dodici) persone. 

 
La sala : 

 
• Deve essere fruibile anche da persone con difficoltà di deambulazione. 

• Deve disporre di sedie con scrivania ovvero sedie con supporto sul quale poter prendere appunti. 

• Deve disporre di PC / pro capite ed una linea internet accessibile e fruibile. 

• Deve disporre di servizi igienici utilizzabili. 

• Deve trovarsi in un contesto urbano vicino alla fermata dei mezzi di trasporto pubblici. 
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ALLEGATO 3) Documento sullo stato e sui problemi del Quartiere anno 2021. 
Quartiere Oltresavio  

 

Come previsto dall’art 36 del Regolamento, di seguito il rapporto sullo stato e sui problemi del 

Quartiere Oltresavio, anno 2021, con riferimento all’impegno attivo delle Commissioni e al 

confronto con la Giunta del 17.02.2021 per la discussione del “patto di Quartiere” approvato a 

maggioranza nel Consiglio del 15.04.2021. 
 

Nel nostro Quartiere sono operative le seguenti Commissioni, coinvolte in ogni convocazione del 

Consiglio di Quartiere: 

LLPP, PUG, PUMS, PEBA; SCUOLA, PIEDIBUS, GIOVANI; SOCIALE E SANITÀ, INTEGRAZIONE E 
INCLUSIONE, CULTURA, SICUREZZA, ORTI; AMBIENTE, EDUCAZIONE AMBIENTALE, SPORT; 
COMUNICAZIONE, INNOVAZIONE TECNOLOGICA, DIVARIO DIGITALE; PATTI DI COLLABORAZIONE, 
PROCESSI DI COPROGETTAZIONE E RIGENERAZIONE. 
Nel CdQ del 12 gennaio 2022 è stata fatta una analisi di quanto realizzato nel 2021 e sono state 

presentate le progettualità e gli interventi per il 2022. 

A seguito di questo, si presenta “lo stato del Quartiere” e si elencano le problematiche in sospeso 

da inviare con lettera all’Amministrazione Comunale, per continuare il confronto su queste e sulle 

nuove tematiche che si dovessero sviluppare. 

Il documento è stato posto all’approvazione del Consiglio del 09.03.2022, con il seguente 

risultato: Approvato a voti unanimi. 
 

AMBIENTE 

Problematiche da continuare a monitorare e risolvere: 

- abbandoni e degrado batterie cassonetti (previsto anche nel “Patto di Quartiere”); 

- abbandono e forzature cassonetti abiti usati; 

- problematiche raccolta rifiuti soprattutto nel periodo delle feste e durante l’estate; 

- serve un controllo delle aree verdi per quanto riguarda manutenzione, aggiornamento aree 

giochi e sportive, pulizia (segnalazioni per lo svuotamento e la necessità di nuovi cestini 

portarifiuti). Per il tema della sicurezza nelle aree verdi vedi sotto al punto “Sicurezza”; 

- amianto (in particolare: continuare a verificare per le scadenze previste per “Ex Celestri” su Via 

Romea di proprietà della Sanpierana e “Ex Fornace Torre del Moro” in Via Lerici di proprietà della 

Colombarda. Le posizioni dovrebbero essere bonificate entro fine 2022). 

- Risanamento dell’area Ex Calcestruzzi del Savio; 

- “Economia verde”. Nel 2021 la Commissione si è impegnata per la realizzazione del mercatino di 

prodotti a Km 0, con confronti con Assessorato, Dirigente, Uffici comunali in collaborazione con le 

associazioni di categoria, in particolare con CIA (Confederazione Italiana Agricoltori Romagna). La 

situazione è in fase conclusiva, e dovrebbe risolversi nei primi mesi del 2022. 

Contemporaneamente si sta predisponendo la realizzazione di un mercatino del riciclo, 

coinvolgendo cittadini ed associazioni per il percorso di individuazione dello spazio, dei 

collaboratori e per realizzare le procedure con gli uffici comunali competenti. 
 

SICUREZZA 

“Quando i cittadini segnalano, la “percezione della insicurezza” deve essere ascoltata e verificata, 

in modo da programmare una maggiore presenza della Polizia Locale e della Forze dell’Ordine sul 

territorio”, hanno puntualizzato l’Assessore Ferrini e il nuovo Comandante della P.M. Dott. Piselli 

durante l’incontro con il Quartiere del 13.11.2021. 

Su questo tema molto sentito dai cittadini, in particolare il Quartiere chiede: 

- presenza della PM a rotazione in tutte le zone del Quartiere; 
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- assidui controlli del territorio per quanto riguarda la sicurezza stradale, con strade del Quartiere 

percorse ad alta velocità per disincentivare, sanzionare, educare; 

- controllo dei parchi per il rispetto delle regole, delle attrezzature e dei giochi. Continuano ad 

arrivare segnalazioni per abbandoni rifiuti, cani non al guinzaglio, schiamazzi in ore notturne. 

Questo servirebbe a dare sicurezza ai fruitori, soprattutto quelli più deboli, e a disincentivare i 

comportamenti scorretti. 

Dove sono installati i punti ristoro, diventa sempre più importante sensibilizzare i gestori, perché 

segnalino (con un protocollo definito) e/o provvedano a tenere pulite le aree dove operano, in 

rapporto positivo con le FF.OO e l’Ufficio comunale competente; 

- dare seguito alle segnalazioni del Quartiere per situazioni di disagio sociale (come da “Patto di 

Quartiere” più volte portato all’attenzione) al fine di predisporre e realizzare quelle attività che 

possano prevenire fenomeni che potrebbero minare la sicurezza, con grande attenzione alle 

problematiche giovanili. I cittadini segnalano al Quartiere atteggiamenti e punti ben precisi di 

disagi che andrebbero ricondotti alla normalità. La percezione di insicurezza è alta, anche perchè 

quando le segnalazioni vengono portate all’attenzione, non sempre trovano un riscontro. Non si 

chiedono solo interventi repressivi, ma anche un impegno a individuare i fenomeni che stanno 

provocando questi disagi, per intervenire e risolverli. 

- promozione e continua informazione a livello cittadino del “controllo di vicinato”, con report di 

dati sulle segnalazioni e sui risultati raggiunti, per valorizzare l’impegno e il valore di questa 

presenza. 
 

LLPP, PUG, PUMS, PEBA 

**Vedi nell’Allegato 1 l’elenco LLPP in sospeso, che viene aggiornato ad ogni Consiglio di 

Quartiere. L’Allegato al presente documento è stato approvato nel Cdq del 09.02.2022. 

In particolare si sottolinea che: 

- il Quartiere chiede di essere coinvolto per tempo nella fase di progettazione degli interventi, in 

modo da realizzare incontri con la cittadinanza, in un vero confronto con Amministratori e Tecnici; 

- va affrontato e risolto il problema delle strade provinciali, alcune molto degradate e pericolose 

per ogni tipo di veicolo; 

- per evitare il problema dell’allagamento dell’Ippodromo (come nel maggio 2019) che ha 

provocato danni ingenti nell’area, va affrontato e risolto il problema della “paratia” che chiude 

l’accesso dell’acqua dalla parte Secante/Ferrovia. 

- PEBA: vanno dati riscontri alle richieste. 
 

SCUOLA E MOBILITA’ 

- Patto di Quartiere: non sono ancora realizzate le azioni da tempo sollecitate per garantire 

maggiore sicurezza in entrata ed uscita dalle scuole. 

- Il Quartiere ha continuato a promuovere anche nel 2021 la valorizzazione delle linee Piedibus, 

che stanno dando risultati, grazie all’impegno dell’Associazione Genitori Dante Alighieri: 83 

bambini e 44 accompagnatori sulle 5 linee Piedibus. Le linee hanno avuto qualche problema dopo 

le vacanze natalizie, dato dalle momentanee quarantene scolastiche per Covid 19, ma ora sono 

tutte attive. Momento positivo è stato quello legato alla consegna del regalo Piedibus dato dal 

Quartiere. Per i bambini sempre un gadget molto gradito legato alla loro partecipazione al 

Progetto. 

A fine autunno la Linea di P.zza Magnani ha richiesto la pulizia del loro percorso Piedibus perché le 

foglie presenti lo rendevano scivoloso. Nota: presidio sui percorsi Piedibus e sulle ciclabili da 

attuare. 

**Vedi Allegato 2 sulle linee Piedibus Oltresavio. 

- A seguito del cambio di due Dirigenti dei plessi scolastici 2° Circolo e Media Viale della Resistenza, 

malgrado le difficoltà dovute alla pandemia, sono continuati i contatti con le Scuole; realizzate le 
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“aule all’aperto” con interventi nell’area verde della materna Villarco, coinvolta anche nel 

progetto educazione stradale. E’ in fase di elaborazione il progetto “panchine vestite” (con 

richiesta di integrazione tavoli per didattica all’aperto) nella scuola Elementare Marino Moretti. 
 

COMUNICAZIONE, INNOVAZIONE TECNOLOGICA, DIVARIO DIGITALE 

Il 2021 ha visto le collaborazioni avviate per il progetto trashware, con la consegna di tablet e 

materiale informatico. Per gli obiettivi messi in programmazione, tenendo conto delle 

problematiche sanitarie che hanno rallentato molte attività, realizzata la connettività nella Sede di 

Piazza Magnani, importante per il Quartiere ma anche per le Associazioni che si ritrovano in 

questa sede ed hanno bisogno di collegarsi senza troppe difficoltà. Il prossimo passo sarà il 

collegamento Wifi. 
Impegno per realizzare e promuovere i progetti avviati come il nuovo sito, le pagine Facebook, 

Instagram. 

Da realizzare: 

- mappature e posizionamento delle bacheche di quartiere, per dare le comunicazioni e 

informazioni anche offline in punti strategici. A questo proposito è stata chiesta un’informativa 

sulle modalità di affissione sugli spazi privati, per verificare se è necessario il timbro del Comune 

sia per quelle temporanee (iniziative a scadenza) sia per quelle di lunga durata (locandina 

informativa sul Quartiere). 
 

BIBLIOTECA – Punto di Lettura – “Con.Te.Sto” 

La Biblioteca è rimasta chiusa per un lungo periodo durante la pandemia, salvo iniziative all’aperto 

nei mesi estivi con promozione alla lettura nel Parco per Fabio, due serate di Cinema all’Ass. 

Vivere il Tempo e i ritrovi del “gruppo di lettura” sempre all’aperto. I volontari avevano 

sottoscritto un “Patto di collaborazione”, che dovrà essere rinnovato, tenendo conto della 

realizzazione del percorso “Con.Te.Sto”. La Biblioteca Oltresavio diventerà un “punto di lettura” 
che viene così definito nel documento del Vicesindaco e dell’Assessore Verona del 02.12.2021: 

“punti di lettura: la loro gestione avverrà utilizzando l’insostituibile ruolo dei volontari che 
affiancheranno operatori del settore, mentre in altri casi la loro apertura sarà garantita dai 
soggetti gestori degli spazi che aderiscono alla rete di “SpazioComune”. 

 

RIGENERAZIONE URBANA: “Avanti c’è spazio”. 

Nel “Patto di Quartiere” vengono indicati come obiettivi: “sperimentare con i cittadini forme di 

riuso e riattivazione”; “definizione di un Regolamento collaborativo sugli usi temporanei”; 

“contrastare la scarsa presenza di servizi nelle frazioni di Diegaro”; “attivare il riuso come 

opportunità di favorire lo sviluppo di iniziative economiche, sociali e culturali, coinvolgendo le 

associazioni locali”. 

Il percorso di “Avanti c’è Spazio” ha impegnato anche il Quartiere (con quattro Consiglieri come 

singoli cittadini che riferivano al Consiglio) nella condivisione e redazione del progetto “La casa del 
Quartiere a Diegaro” con l’assidua partecipazione a incontri formativi e confronti con i vincitori del 

bando, che non hanno dato un risultato positivo per come questa fase è stata realizzata, almeno 

per la ex scuola di Diegaro. Il tavolo di lavoro rimasto chiederà all’Amministrazione un confronto 

per una nuova progettazione che preveda l’impegno a realizzare una struttura che possa avere le 

caratteristiche dell’hub di Borello, con spazi destinati al Quartiere per essere messi a disposizione 

delle Associazioni, formali e non, o di singoli cittadini della zona per idee, progetti, attività da 

realizzare. Rimangono fondamentali lo sportello comunale decentrato e l’ambulatorio sociale in 
sinergia con Associazioni di volontariato, Amministrazione Comunale e ASP, come già indicato nel 
nostro progetto “La casa di Quartiere a Diegaro”. 
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SERVIZI ED INCLUSIONE 

Grazie all’impegno di volontari, con il coordinamento del Centro Interculturale “Movimenti”, sono 

continuati con buoni risultati i corsi di lingua italiana, all’aperto nel periodo estivo, 

successivamente al chiuso in Piazza Magnani. 

Si segnalano: 

- problematiche abitative legate alla difficoltà a trovare appartamenti in affitto nel Quartiere; 

- necessità di aiutare con protocolli definiti i volontari delle cinque Caritas e San Vincenzo 

dell’Oltresavio, 

con ascolto delle loro istanze e confronti e informazione sui servizi. C’è la necessita di creare 

rapporti ed occasioni al di là della borsa della spesa e l’impegno a superare le differenze culturali 

di base (anche religiose). 
 

PARTECIPAZIONE 

E’ necessario un coinvolgimento del Servizio in caso di richiesta dei cittadini per risposte a 

problematiche di Enti e Società (vedi problematiche con ARPAE; HERA; ENEL, CONSORZIO DI 

BONIFICA, Servizio Territoriale Agricoltura Caccia e Pesca, ecc); 

- ricordare che nel Patto di Quartiere è inserita l’apertura di uno Sportello Digitale con attivazione 

di punti Wifi. 
 

**Allegati: 

01) LLPP in sospeso 

02) Linee Piedibus Oltresavio operative anno scolastico 2021/2022 
 

**Allegato 1) LLPP in sospeso - Comm. del 02.02.2022 - CdQ 09.02.2022. 

01) Aggiornamenti: 

01) ciclabile Diegaro 1° e 2° tratto. 

- il primo tratto è stato affidato alla Ditta Mattei; inizio entro la primavera, e consegna entro 
l’anno 2022; 
- il secondo tratto è a bilancio ed entro quest’anno ci sarà la progettazione. Chiesto al Vicesindaco 
il coinvolgimento del Quartiere e la presentazione ai cittadini e al Comitato. 
02) progettazione ciclabile via Dismano; in fase di studio (è nel Patto di Quartiere). 
03) definitiva sistemazione della ciclabile Viale Gramsci; 

Le Piantumazioni (vedi richiesta del quartiere su presentazione progetto esecutivo - CdQ 
23.11.2021) non sono realizzabili per la presenza di sottoservizi (Enel, Telecom, Fibra); 
04) sistemazione per messa in sicurezza definitiva del ponte Via Moschina. 

Preso in carico l’intervento da parte dell’Amministrazione comunale. Calendarizzato incontro del 
Vicesindaco con i residenti il 28.02.2022. 

 

02) Progetti in sospeso Carta Bianca. 

*a) Progetto sicurezza con colonnine per la rilevazione e deterrenza della velocità. 

Aggiornamento richieste Carta Bianca 2018. (continuare collaborazione con PM e V.Sindaco; 
richiesta di presidio PM per dare sostanza alle installazioni già presenti). 
*b) "PARCO PER FABIO" - Struttura per "L'allenamento da strada" (struttura sportiva). 

Calendarizzato incontro del Vicesindaco con i residenti il 28.02.2022. 
*c) Via Ex Tiro a Segno: sostituzione corpi illuminanti esistenti con corpi illuminanti LED**(Nota 

VSindaco “Hera Luce srl, poichè proprietaria dell’impianto, realizzerà l’intervento nel 2022 

nell’ambito della riqualificazione di Via ex Tiro a Segno”). 

*d) AIE - Via Tipano - attraversamento pedonale rialzato all’altezza civ. 2245. 

Calendarizzato incontro del Vicesindaco con i residenti il 28.02.2022. 
*e) Intersezione rialzata Via Chianciano/Via Tipano e dosso all’altezza civ. 1229 circa. 
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Calendarizzato incontro del Vicesindaco con i residenti il 28.02.2022. 
 

03) in Evidenza da sollecitare. 

a) Torre del Moro: installazione semaforo a chiamata con segnale acustico per non vedenti. 

Implementare l'attraversamento pedonale esistente con semaforo a chiamata dotato di segnale 

acustico per non vedenti, in zona Panificio Franchini a Torre del Moro. 

NOTA: impegno del Vicesindaco di verificare la situazione in un punto molto critico per la sicurezza. 
b) Attraversamento pedonale rialzato in Via Della Valle. 

"Il CdQ delibera, visto il pericolo derivante dalla prossimità dell’incrocio pericoloso con Via Savio, 

l’attraversamento di studenti, una batteria di cassonetti, il collegamento di due aree verdi molto 

frequentate, l’alta velocità di auto e ciclomotori, ha richiesto un attraversamento pedonale 

rialzato in Via Della Valle (prima dell'innesto con Via Savio), come preavvisato nell’Assemblea del 

06.12.2018 con i cittadini residenti. Scritto PGN 135156/454 del 19.11.2019 come sollecito. 

NOTA: impegno del Vicesindaco di verificare la situazione in un punto molto critico per la sicurezza. 
c) Richiesta Bagno Pubblico al Parco Ippodromo (vedi anche ns. lettera del 07.05.2020 per “Parchi 
pubblici - un’opportunità per tutti i cittadini, per una socialità in sicurezza”). Sta diventando una 
esigenza sempre più sollecitata dai numerosissimi fruitori. 
NOTA: impegno del Vicesindaco a risolvere la situazione. 
d) Da “Carta Bianca 2017”. Semaforo pedonale Via Emilia Ponente, Altezza civ. 1830/1826 - 

Fermata BUS. Aggiornamento CdQ 26.11.2020. Richiesta PEBA da tenere in memoria. 

e) Richiesta asfaltatura in Via San Colombano (cdq del 09.03.2021 - inviato con mail del 
11.03.2021 a Partecipazione per ViceSindaco). Interventi programmati per sottoservizi. 

f) Richiesta bagno pubblico nell’area ortiva di Via Adda (lettera manutenzioni del mese di luglio 
2021 - cdq del 22.06.2021). NOTA: nella via c’è una richiesta per la sistemazione di un dosso 

arrivata direttamente in Amministrazione. 

g) Sistemazione di Via Brenzaglia (vedi CdQ per parcheggi e messa in sicurezza – proposta del 

Quartiere in attesa progettazione Uffici comunali). 
 

04) da tenere in evidenza per incontro con la Provincia: 

� Sistemazione, asfaltatura e messa in sicurezza di Via San Mauro, dalla rotonda Settecrociari 
alla rotonda Via Romea. Situazione estremamente pericolosa per pedoni, ciclisti e ogni tipo 
di veicolo in transito.    

� Attraversamento protetto Via S. Giuseppe - Via Canapino.    
� Colonnina per la rilevazione della velocità Via Fucecchio.    
� Illuminazione, ciclabile, tombinamento Via Romea.    
� Via Settecrociari: attraversamento pericoloso per l’alta velocità e traffico mezzi pesanti in 

prossimità di abitazioni e fermate bus scolastici (vedi petizione cittadini). Il passaggio 

pedonale andrebbe evidenziato il più possibile (illuminazione, autovelox con rilevazione 

velocità perchè il velo ok installato non sta dando risultati). Progetto esecutivo, in attesa di 

realizzazione. 
 

05) Progetti preliminare/definitivo in attuazione 2022. 

“Carta Bianca 2018 sul Bilancio 2019”. 

1) Illuminazione Via Del Priolo da civico 180 all’incrocio con Via Cupa. 

(delibera di Giunta - inizio lavori 01.02.2022). Presa d’atto del progetto esecutivo di “Energie 
per la città”. 

2) "Zona AIE": regimazione idraulica (profilatura fosso di campagna) con scarico nel Rio 

Casalecchio, per evitare rischi di allagamenti. 

(delibera di Giunta - inizio lavori 01.03.2022). 
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3) Via Del Priolo: allargamento di un tratto di circa 10 metri della Via, attraverso la chiusura del 

fosso in prossimità della doppia curva (civ. 554). 

(delibera di Giunta - inizio lavori 01.03.2022). 
4) Rifacimento asfalto e sistemazione caditoie in Via Cattolica. 

(delibera di Giunta - inizio lavori 01.03.2022). 
5) Asfaltatura banchina marciapiede da Via Bonci a Via Farini lato Est, ad oggi ancora ghiaiato. 

(delibera di Giunta - inizio lavori 01.03.2022). 
 

06) Incontro con il Vicesindaco, quartiere, cittadini del 28.02.2022 

1) Ponte Via Moschina 

2) "PARCO PER FABIO" - Struttura per "L'allenamento da strada". 

3) AIE - Via Tipano - attraversamento pedonale rialzato all’altezza civ. 2245. 

4) Intersezione rialzata Via Chianciano/Via Tipano e dosso all’altezza civ. 1229 circa. 

5) Problematiche legate alla pista di pattinaggio (zona Via Viareggio, Via S. Gimignano). 
 

Problematiche aperte: 

- aggiornamento sul parcheggio ad uso pubblico a Torre del Moro, come scomputo oneri di 

urbanizzazione; sono terminati i lavori dell’impianto fotovoltaico, ed è stata consegnata la fine 

lavori in Comune. Manca solo l’esito del collaudo da parte degli uffici competenti, per dare il via 

libera all’utilizzo del parcheggio privato ad uso pubblico, importante per il nucleo abitativo vicino. 

- petizione cittadini Torre del Moro (rumore e vibrazioni). 
I cittadini si sono rivolti ad ARPAE e rimangono in attesa di risposta. 

Dopo discussione, il CdQ precedente aveva ritenuto necessario programmare un incontro con 

l’Ass. Ferrini per la circolazione sulla Via S. Cristoforo che va dalla Via Longo verso la Via Emilia, 

dove c’è il divieto di accesso per mezzi pesanti, escluso carico e scarico. In questo tratto prima 

della borgata, è insediata l’Azienda di autotrasporti Celli; i camion che escono da questa attività 

non devono andare a destra in direzione Via Emilia, ma devono andare a sinistra in direzione Via 

Longo. E’ un sollecito all’Azienda che può fare l’Autorità competente; verranno interessati 

l’Assessore Ferrini e la PM per il confronto con l’Azienda e per attivare i controlli sul rispetto del 

divieto. 

- segnalazione PUG, anticipata e condivisa nella Commissione LLPP del 28.12.2021, perchè la 

borgata di Torre del Moro è passata a zona produttiva. Il Consiglio nella seduta precedente ha 

concordato di avere chiarimenti dall’Assessore C. Mazzoni su una situazione non condivisibile, 

vista la tipologia storica ed attuale di questa area del quartiere, a seguito anche di osservazioni 

presentate nei termini previsti dai cittadini. A questo proposito durante l’incontro sul PUG del 

17.12.2021 sono state fatte dal Quartiere osservazioni in merito alle ciclabili in progettazione e in 

esecuzione. 

**Allegato 2) Piedibus Oltresavio 

iscrizioni anno scolastico2021/2022. 

Iscrizioni al Piedibus anno scolastico 2021/22 delle linee del Quartiere Oltresavio; le linee sono 

tutte partite attorno a fine settembre, metà ottobre 2021. 

Plesso Dante Alighieri, 
Linea di P.zza Magnani (con carrello) 
Bambini 34 - Volontari 11 

 

Plesso Marino Moretti 
Linea di via Viareggio 

Bambini 11 - Volontari 6 
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Plesso Marino Moretti 
Linea di Via Savio (con carrello) 
Bambini 7 - Volontari 5 

 

Plesso Don Milani 
Linea di via F. Coppi 

Bambini 9 - Volontari 11 

 

Plesso Don Milani 
Linea Ippodromo/3° Età (con carrello) 
Bambini 22 - Volontari 11 

 

per un totale di 83 bambini iscritti e 44 Accompagnatori Volontari. 

 

 

 

Cesena, 09.03.2022 – Approvato dal Consiglio di Quartiere a voti unanimi 
Il Presidente Gianfranco Rossi 
 


